
 

 

 

Всегда считал и продолжаю 

считать, что перспектива 

Движения - главным образом и в 

первую очередь должна и будет 

держаться на индивидуальной 

инициативе массы его участников. 

Очень рад увидеть в Ваших 

действиях ещё одно 

подтверждение этого. 

 

Шлопак В.Г.  

(Из личной переписки 8 августа 2010) 

 

 

Интервью в Гостиной Радио «Талдома» познакомит вас с интереснейшим 

человеком, морским офицером, ученым и нашим теперешним земляком – 

Витольдом Георгиевичем Шлопаком, участником Русского 

Общественного Движения «Возрождение «Золотой Век»», 27 Февраля 1938 

года рождения.  

. 

Сегодня у нас в студии очень интересный собеседник, бывший подводник, 

морской офицер, кандидат технических наук, доктор социологических наук и 

просто наш земляк – Витольд Георгиевич ШЛОПАК.  

- Добрый вечер, Витольд Георгиевич! 

- Добрый вечер! 

- С его участием мы проведем несколько передач. Расскажите, немножко о 

себе: ВАША биография, как ВЫ в нашем оказались крае? 



- Немножко рассказать об этом не просто, потому что биография большая, я 

уже не мальчик – восьмой десяток, слава богу, идет! И довелось повидать 

много разного… Родился я на Урале, вырос в городе Сочи и школу там 

заканчивал, потом учился в Ленинграде в Военно-Морском Училище. Когда 

закончил училище, то офицерская служба проходила на подводных лодках 

Северного Флота. Это было время становления нашего атомного флота, и это 

была лодка первого проекта с баллистическими ракетами. Потом я, в 

Ленинграде же, достаточно много лет занимался наукой в области военной 

кибернетики, заканчивал службу, тоже продолжая заниматься наукой, уже в 

Москве. Потом, по окончании службы, жил в деревне, строил дом. Потом 

опять оказался в Москве, и наконец, судьба занесла в Талдом, и я с радостью 

обнаружил, что здесь я чувствую себя дома! Что это всё вокруг – родное! И, 

ВЫ знаете, это ощущение, что сейчас называется словом «генетическая 

память», что дремлет в глубине каждого из нас, и иногда заставляет что-то 

это проявляться, прорываться, и это – очень интересно. Но это - тоже 

предмет отдельного разговора… 

- А вдруг ВАШИ предки жили здесь? 

- Вовсе не исключено! Поди, знай! Тем более, что о своих предках по 

отцовской линии я вообще ничего не знаю. Совсем недавно, уже в 

постперестроечные времена, матушка (теперь уже покойная) мне и моей 

младшей сестре, чуть ли не по секрету, сообщила о том, что наш дед был 

офицером. В то время, в те годы, такая информация могла дорого стоить, и её 

разглашение. И поэтому люди иногда были настолько запуганы, что даже 

детям своим и то опасались рассказывать… Какие чувства у меня вызывают 

вот эти простые картины, которые видишь вокруг, и которые, почему-то, 

кажутся близкими сердцу, родными.  

- Чем можно заняться в нашем краю? ВЫ такой деятельный, ВЫ имеете 

огромнейший опыт, ВЫ занимались разными науками, и чем привлекателен в 

этом плане Талдомский район? 

- Не зря русская народная мудрость говорит: «Не место красит человека, а 

человек место»! Я считаю, не так важно, где человек живет, где ему жить, 

как важно то, чем ему там заниматься. Талдом ничем не хуже любого другого 

места на земле, а сейчас я с интересом обнаруживаю, что не просто – не 

хуже, а что в Талдоме, буквально вчера, я открыл, узнал, что именно в 

Талдоме на улице Кустарная 2а жил, будучи мальчиком, ни много-ни мало, а 

герцог французский. Потомок французских герцогов, род которого восходит 

к 300-му году нашей эры. В Талдоме я и моя жена обнаружили, что здесь 

приложить руки, умения, навыки и опыт, который накоплен, очень даже 

можно. И, в частности, моя жена – музыкант. И вот на прошлой неделе у нас 

в Северном (это даже не Талдом) – и то, там состоялось необычное событие – 



бенефис её. Ей исполнялся некий Юбилей, сколько лет – это не важно, я не 

буду об этом говорить, тем более, что все, кто её уже и давно знает, когда 

услыхали такую цифру…. Все дружно говорили: «Да нет, этого не может 

быть! Это не правда!» Но дело не в этом. В Северном мы с ней прекрасно 

нашли своё место и приложение своим знаниям, своим способностям. 

Именно в Талдоме, именно в Северном, она, хотя всю жизнь была 

музыкантом и дирижировала школьными хорами, растила учеников, но 

только в Талдоме она, почему-то сама, вышла на сцену и впервые запела. 

Впервые и именно в Талдоме! 

- Что это такое, Витольд Георгиевич? 

- Наверное, это означает то, что то, что дремлет в душе у каждого человека – 

проснуться может когда угодно. Так что, возраст и местность – это вопрос 

второстепенный.  

- Как нам стало известно, ВЫ с женой ведете активный образ жизни: 

выступаете, проводите какие-то мероприятия. Но скажите, что это ВАМ 

даёт? Зачем ВЫ этим занимаетесь?  

- ВЫ знаете… Я могу сказать, что это доставляет мне удовольствие. А 

удовольствие – вещь ценная, поэтому делать то, что доставляет удовольствие 

…. Ну, человека не надо палками принуждать к этому. Он сам к этому 

стремится. Но здесь есть гораздо более серьёзные мотивы, которые я понял 

совсем недавно. Знаете – век живи, век учись, и я лично на своём опыте 

узнаю, что учиться, причем узнавать совершенно новые вещи никогда не 

поздно, и в том числе сейчас. Так вот. В связи с этим ВАШИМ вопросом я 

вот что могу сказать, и об этом я уже не раз говорил. Поскольку мы и в 

Северном уже проводили несколько раз, и в Талдомской библиотеке уже 

проводили несколько раз презентации по книгам академика Левашова, и 

это невероятно интересно и поразительно важно. Но вот почему я 

сейчас об этом говорю - он в описании того, как устроено всё, и человек в 

том числе, очень явно показывает, что оказывается мы устроены так 

(каждый человек устроен так), что если, скажем, я (упрощенно) делаю 

хорошее дело, то, как он говорит – «наращивается некий эволюционный 

капитал», эволюционный потенциал, который помогает развитию 

человеческой личности, и наоборот, если я разозлился, рассердился или 

совершаю какое-то зло, то от этого этот накопленный «багаж» - тает, 

растворяется. И поэтому получается, что делать добро – это на пользу 

тому человеку, который это делает. Я раньше этого не понимал, но как-то 

нутром может быть чуешь, и мне почему-то казалось, что когда я сделаю 

кому-то доброе дело, и человек меня благодарит, и мне хочется ему сказать 

(иногда и говорю): «Слушай, дорогой, спасибо тебе за то, что ты позволил 

сделать тебе доброе дело и получить от этого удовольствие». Так вот, 



оказывается. Это в природе Человека заложено, и вот в книгах Николая 

Викторовича Левашова это хорошо описывается, и в связи с этим 

становится ясно, почему о наших предках, которые жили в 

незапамятные времена, в истории сохранилась память, как о счастливом 

народе. Это был народ (наши предки), которые знали то, что я для себя 

открыл. Правда, уже на восьмом десятке лет… Они это знали! А ВЫ 

представьте себе, что если люди это знают и все наперегонки 

стараются делать добрые дела, стараются воздерживаться от 

негативных эмоций и прочего – это счастливая страна, счастливый 

народ! А об этом черным по белому написано: «Римский историк Плиний 

Старший писал: «За Уральскими горами живет с незапамятных времен (а 

написал он это 2000 лет назад) счастливый народ, о котором рассказывают 

сказочные чудеса»». Но об этом мы, может быть, поговорим подробнее в 

следующий раз, потому что эта тема очень большая, объемная и глубокая.  

- Обязательно поговорим, Витольд Георгиевич. А давайте продолжим 

начатую тему о ВАС, давайте поговорим о ВАШИХ добрых делах и о том 

участии в общественных делах, которое ВЫ принимаете. Вот недавно, как я 

слышала, состоялась… 

- Первая Талдомская встреча… 

- Да. Она называется «Хочу знать правду о наших предках». Мы, как раз 

затронули сейчас эту тему нашего разговора. Как проходило это 

мероприятие, насколько это было интересно для наших талдомчан?  

- Поверьте, я не погрешу против истины, что все, кто приходил на наши 

разговоры вот на эту тему… Эта вот Первая Талдомская встреча (мы нашли 

такое название или выражение, и она греет душу нам и не только нам…) – 

«Хочу знать правду о великой истории наших предков». Моих предков. 

Перед этим у нас было несколько других разговоров на эту тему, там были 

презентации книг академика Левашова, и там мы об этом говорили, так вот, я 

ответственно утверждаю, что всем, кто участвовал в этих встречах было 

интересно и они… 

- А кто пришел, интересно? 

- ВЫ знаете, люди – самые разные и, по-разному, иногда больше, иногда 

меньше. Поскольку все люди разные, то и затрагивает по-разному, но это 

может быть интересно и школьнику, и пенсионеру, и ученому, и любому 

работнику (землекопу или какому угодно) – неважно! Потому что эти вещи, 

эти знания затрагивают то, что таится, имеется в душе у каждого русского 

человека. 

- Знать свою историю. 



- Да! А тут еще история и то, что происходило в очень далекие времена, и 

происходит сейчас, - все становится понятнее, что происходило и происходит 

сейчас, почему это происходит сейчас с нами, но это еще связано с массой 

других вопросов, связанных с тем, как устроен мир, как устроен человек, 

какие чудеса таятся в глубинах души каждого из нас… Ну! Это отдельный 

разговор!  

- А когда будет следующая Талдомская встреча? 

- Мы сейчас убедились, что из-за того, что начались огородные времена, 

дачный сезон, и людям трудно вырваться, оторваться от дел. Мы решили, что 

каждая третья суббота, вернее, третья суббота каждого месяца будет 

выделена для этого мероприятия. Но вот посмотрели – трудно людей 

собрать. Решили, что, наверное, всё-таки, сделаем летние каникулы и 

отложим до сентября, но встречаться… 

- Встречаться будем здесь у нас на радио. 

- Давайте!.. Давайте!.. Прекрасно! ... 

- Пусть люди звонят, задают ВАМ вопросы. Самые разные. Если их это будет 

интересовать. 

- Может быть это, действительно, подходящая форма, потому что выбраться 

из дома, пойти в библиотеку – ну, у каждого куча всяких разных дел, а вот 

если так, когда человек, не отрываясь от своих дел, слушает… Возник 

вопрос, он тут же позвонил и задал вопрос, а я постарался ответить, - может 

быть это как раз окажется очень продуктивным…  

- И полезным – и для нас, и для наших слушателей. Спасибо ВАМ за 

интересный рассказ! Я думаю, мы скоро встретимся с ВАМИ, Витольд 

Георгиевич! 

Сегодня у нас в студии был Витольд Георгиевич Шлопак, интересный 

собеседник, бывший подводник, морской офицер, кандидат технических 

наук, доктор социологических наук и … много-много еще и других у него 

регалий! Он еще и путешественник, но об этом вы услышите, дорогие 

радиослушатели, в следующий раз.  

Всего доброго, до новых встреч! 

Звукозапись 
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Витольд Шлопак  

Сила мысли или  

Н.В. Левашов — кто это? 

Рассказывая о Н.В. Левашове, 

невозможно не говорить о 

вещах невероятных, почти 

немыслимых с обычной точки 

зрения. Но что делать, если 

правда такова…  

 

Кто такой Н.В. Левашов? На этот простой вопрос ответить непросто. Ни 

в какие привычные рамки не укладывается жизнь и работа этого 

невероятного человека. Конечно, проще простого обозначить обычные вехи 

биографии: родился (в Кисловодске в 1961 г.), учился (в школе и 

Харьковском университете на кафедре радиофизики), отслужил в армии 

«двухгодичником». После армии стал работать в харьковском ВНИИ 

технической эстетики — инженером, а потом младшим научным 

сотрудником и т.д. Можно добавить, что сегодня он за свои научные труды 

избран членом четырёх академий и недавно награждён орденом «Гордость 

России». 

Только эти сведения практически ничего самого существенного не 

говорят об этом феноменальном человеке, о тех гигантской важности 

знаниях, которые он открыл современному человечеству, о тех невероятных 

способностях, которыми он обладает и которые использует на благо людям. 

Надо сразу оговориться: он не мессия, не пророк, не Сын Божий, не называет 

себя «вторым пришествием Христа». Он убеждённый атеист — в том 

смысле, что описываемая в его книгах научная теория мироздания («теория 

всего», как её иногда называют) не предполагает никакого 

сверхъестественного акта божественного творения. Он считает, что нет 

оснований предполагать существование Бога, как сверхъестественной 

сущности, являющейся Создателем всего и вся.  

Но были и есть люди-боги, т.е. люди, достигшие громадных высот в 

своём эволюционном развитии. Их огромные способности с помощью мысли 

управлять процессами в мире и обществе могут восприниматься массой тех, 

кто ещё не смог достичь таких эволюционных высот, как нечто 

сверхъестественное. И на начальных этапах эволюции общества религия, 

основанная на поклонении таким «богам», может играть положительную 

роль, как фактор объединения общества, что необходимо для его выживания. 

Но только на начальных этапах. 

Теория Левашова исходит из того, что пространство — неоднородно и 

изменчиво. В силу этой неоднородности имеет место взаимодействие 
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пространства и материи, протекающее по определённым правилам, 

объективным законам. Понимание этих правил позволяет вполне логично 

объяснить возникновение как планет, звёзд, «чёрных дыр», галактик, 

вселенных, так и отдельных атомов, химических элементов, характеризовать 

свойства электрона, явление радиоактивности, гравитации и многое, многое 

другое. В его книге «Неоднородная вселенная» достаточно просто и наглядно 

описаны эти процессы. 

А также процессы и закономерности, в силу которых при определённых 

условиях возникают органические молекулы, возникает жизнь — не 

«боговдохновенная», а как закономерный результат естественных процессов. 

В силу тех же закономерностей естественного развития многоклеточных 

организмов они в ходе эволюции приобретают свойства памяти, эмоций, 

сознания. И поскольку пространство бесконечно, а закономерности его 

взаимодействия с материей едины, то в бесчисленных вселенных бесконечно 

число планетных систем, пригодных для возникновения жизни, и огромно 

число разумных цивилизаций, появившихся на этих планетах. В том числе и 

родственных нам цивилизаций. 

Эту тему можно и нужно развивать дальше, но у читателя, наверное, уже 

возник вопрос: откуда у Н. Левашова эти знания, эти способности?  

Ответ лучше всего получить, если прочесть его книги, особенно 

автобиографическую хронику «Зеркало моей души» и автобиографическую 

книгу его жены — Светланы де Роган-Левашовой — «Откровение». Обе 

книги, как и другие его книги и статьи, выложены для открытого доступа на 

сайте www.levashov.info. Эти материалы сейчас бесплатно скачивают и 

читают сотни тысяч людей. 

Он уже родился с необыкновенными способностями. Ещё в детстве 

обнаружил, что может силою своих мыслей управлять событиями. Он стал 

пытаться выяснить, почему это возможно, почему это возможно для него и 

невозможно для других. С такого рода вопросами обращался к авторитетам 

— родителям, школьным учителям, потом — к университетским 

профессорам. И скоро понял, что никто не может дать ему внятных ответов, 

что ответы надо искать самому. Он стал сам искать и находить ответы на 

свои вопросы. Из этих ответов потом появились его статьи и книги 

«Последнее Обращение к Человечеству» (1994 г.), «Сущность и Разум» (том 

1, 1999 г.), «Неоднородная Вселенная» (2001 г.), «Сущность и Разум» (том 2, 

2003 г.). В сборнике «О сущности, Разуме и многом другом…» он написал:  

«Эти представления кардинально отличаются от всего того, чему 

каждого из нас учили в школе, в университетах. Наши головы забивали 

постулатами (понятиями, принимаемыми без каких-либо доказательств), 

которые все должны были принимать слепо. Появлялись всё новые и новые 

постулаты, но ни один из старых никогда не был объяснён… В своих книгах 

я предлагаю систему знаний, а не очередную религию. Единственным 

постулатом в этой системе является положение о том, что материя есть 

объективная реальность, данная нам в ощущениях… Правда, в понятие о 
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том, что такое материя, я вкладываю гораздо более широкий смысл, чем 

большинство других. О том, какое это представление, можно прочесть в 

моих книгах». 

Забегая вперёд, скажу, что теория Н. Левашова не высосана из пальца, а 

основана на реальности, имеет очень серьёзные практические 

подтверждения и доказательства, при всей её неожиданности и 

непривычности. Появившиеся за последние годы, уже после выхода в свет 

его книг, новые сенсационные физические открытия великолепно 

подтверждают и иллюстрируют его теорию. 

Более широкий смысл, впервые вложенный Н. Левашовым в понятие 

«материя», означает, что на самом деле материя — это достаточно 

сложноорганизованная субстанция, в которой физически плотная, привычная 

для нас, материя занимает лишь незначительную часть. По утверждениям 

современных учёных физически плотная материя составляет не более 10% от 

общего объёма материи Вселенной. Остальную материю они обозвали 

«Тёмной материей» и признались, что не знают о ней абсолютно ничего. В 

действительности эта материя никакая не тёмная, а просто другая. Н. 

Левашов смог определить параметры этой другой материи, изучить её и 

научился использовать в своих целях. Представление о некоторых 

результатах практического использования «тёмной материи» можно 

получить из серии статей «Источник Жизни».  

Знание реального строения материи привело Николая Левашова к 

пониманию настоящего строения Земли и законов природы. А это, в свою 

очередь, позволило ему успешно применять свои знания при ликвидации 

последствий техногенных катастроф и катастрофических природных явлений 

(подробнее об этом см. ниже). 

Дальше реальные знания позволили Н. Левашову чётко определить 

понятие «жизнь» и обосновать закономерное, автоматическое появление 

жизни на множестве различных планет при возникновении необходимых и 

достаточных условий. Он доказал, что появление жизни (живой материи) — 

закономерный природный процесс, неизбежно происходящий — даже только 

в пределах нашей галактики — на многих миллиардах планет  

Дальнейшие исследования привели его к пониманию условий, при 

которых живая материя обретает способность мыслить, становится разумной. 

Оказалось, что это тоже весьма ординарный природный процесс, неизбежно 

происходящий, при совпадении нескольких необходимых условий, на 

обитаемых планетах. И такие процессы закономерно происходят на 

значительной части многих миллиардов обитаемых планет. 

Не обошёл Н. Левашов своим вниманием и Человека Разумного, и здесь 

сделав массу сенсационных открытий, изо всех сил, замалчиваемых 

современным «научным сообществом». Он впервые объяснил, как в 

действительности происходит зачатие новой жизни, как из одной 

оплодотворённой клетки развивается зародыш, зачем и почему человеческий 

зародыш проходит несколько стадий развития, становясь на некоторое время 

http://www.levashov.info/source.html


поочерёдно рыбой, земноводным, пресмыкающимся, млекопитающим и 

лишь потом — человеком.  

Н. Левашов впервые доказал, что человек рождается животным, 

обычным зверьком в человеческом теле! И только жизнь среди людей, и 

активное усвоение опыта, накопленного человеческим обществом, делает из 

разумного животного человека. Он доказывает, что превращение человека из 

человекообразного животного в собственно Человека Разумного и является 

смыслом человеческой жизни, реальной эволюцией, настоящим духовным 

развитием.  

Ещё Николай Левашов объяснил не только природу памяти, эмоций, 

мышления, но и суть таких понятий, изрядно искажённых религиозными и 

оккультными представлениями, как сущность, душа, карма, грех, 

реинкарнация, духовное развитие, эволюция, тонкие тела (эфирное, 

астральное, ментальное) и многое другое. Из этих принципиально новых 

представлений о природе мироздания и человека вытекает одно 

обстоятельство, крайне важное для нас, землян. Оказывается, окружающее 

нашу планету пространство обладает особыми, в определённом смысле 

уникальными свойствами.  

Из-за этого вокруг нашей планеты, за нашу Землю идёт в Большом 

Космосе нешуточная борьба, не будет преувеличением сказать — 

смертельная. Без правильных представлений о целях, характере и участниках 

этой борьбы невозможно понять происходящее, историю человечества, — 

как древнюю, так и новейшую. Невозможно правильно оценивать процессы и 

события буквально сегодняшнего дня. 

В свете этих событий вся история человечества, а особенно история 

России, выглядят совершенно по-другому, нежели мы привыкли считать, 

читая о ней в школьных и университетских учебниках. Поэтому Левашов 

написал книгу «Россия в кривых зеркалах» и несколько статей на тему 

«Замалчиваемая история России». Ещё раз отмечу, что в этой историко-

социальной стороне его исследований он также неукоснительно 

придерживается принципа доказательности своих утверждений и выводов, 

анализирует конкретные источники (христианский Ветхий Завет, иудейскую 

Тору, славяно-арийские Веды) и многочисленные артефакты. 

Оказывается, история человечества на нашей планете неразрывно 

связана со многими родственными цивилизациями из других планетарных 

систем. Примерно 600-800 тысяч лет назад на нашу Мидгард-Землю (так её 

называют Веды) был высажен своеобразный десант. Это были представители 

нескольких цивилизаций высокого (и примерно одинакового) уровня 

эволюционного развития, генетически совместимые люди белой расы. Чтобы 

не нарушать земной экологии, они расположились на изолированном 

необитаемом материке в районе современного Северного полюса, 

называемом в разных источниках Даарией, Гиперборей, Арктогеей.  

Так начался гигантский по замыслам и срокам межгалактический 

генетический эксперимент. Планировалось, что объединение генетических 
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накоплений разных цивилизаций со временем, после смены тысяч 

поколений, приведёт к появлению людей с принципиально новыми 

способностями и возможностями, и это даст в руки межгалактических 

созидательных Сил Света мощнейший инструмент в их извечном 

противостоянии паразитическим Силам Тьмы. 

Этот инструмент — сила мысли, способной управлять материей и 

свойствами пространства. 

Залогом успеха были свойства пространства вокруг Земли, 

подкорректированные специальными дополнительными мерами. Вокруг 

Земли тогда вращались три Луны: нам хорошо известная луна Месяц, а также 

луна Леля и луна Фатта. По-видимому, они все были искусственного 

происхождения. Во всяком случае, есть серьёзные данные в пользу такого 

происхождения единственной Луны, сохранившейся до наших дней. Кроме 

того, анализ имеющихся образцов лунного грунта показывает, что их возраст 

на 4 млрд. лет больше, чем возраст нашей солнечной системы.  

Совокупное влияние этих лун на окружающее Землю пространство 

видоизменяло его нужным образом. В земных глубинах был размещён 

«Источник силы» — генератор специального поля. Совокупность этих мер 

способствовала ускоренной духовной эволюции людей на Мидгард-Земле. И 

со временем эта эволюция дала реальные плоды. 

Полмиллиона лет эксперимент протекал успешно и скрытно от Сил 

Тьмы. Но примерно 100 тысяч лет назад они проведали об этой затее и 

решили захватить Мидгард-Землю. Для этого на луне Леле они соорудили 

базу для подготовки захвата. Когда подготовка к вторжению достигла 

критической стадии, 111 815 лет назад белый иерарх Тарх Перунович 

(«Даждьбог») был вынужден принять экстраординарные меры. Он силой 

своей мысли разрушил луну Лелю.  

План захвата был сорван, но часть осколков Лели упала на Мидгард-

Землю. Произошла Первая планетарная катастрофа, в результате которой 

Даария погрузилась на дно океана, а нашим пращурам пришлось 

переселиться на территорию нынешней Западной Сибири. Так появилось 

первое (и долгие годы, точнее — десятки тысяч лет — единственное) на 

нашей планете государство — Славяно-Арийское. Между прочим, память об 

этом событии сохранилась в славянском обычае разбивания пасхальных яиц. 

За сотни тысяч лет эксперимента был накоплен огромный генетический 

потенциал. Он сохранился в генетике землян, наших современников, — у 

разных индивидуумов в разной мере. В этом причина появления то тут, то 

там людей с гениальными, а также, так называемыми, паранормальными 

способностями.  

Ярчайшим примером проявления этой тенденции является личность 

Н.В. Левашова. Причём — и это принципиально важно — он не только и не 

столько обладал чрезвычайными способностями от рождения, сколько в 

дальнейшем развил их сам, целенаправленно наращивая свой потенциал. Это, 



в сочетании со знаниями о настоящей природе естественных процессов, 

позволяет ему буквально творить чудеса. Только сам он снова и снова 

подчёркивает, что чудес нет, а есть понимание + способности. 

Тем не менее, трудно не назвать чудом каждое из совершённых им силой 

мысли нижеперечисленных (помимо вышеуказанных) действий (все эти 

действия имеют инструментальное и документальное подтверждение): 

 

в декабре 1989 г. восстановил нормальное состояние озонового слоя Земли, 

ликвидировав «озоновые дыры» над полюсами; 

в январе 1990 г. ликвидировал радиационное загрязнение в зоне 

Чернобыльской катастрофы; 

в октябре 1991 г. очистил от загрязнений воду в водоёмах Архангельской 

области и восстановил природную способность этих водоёмов к 

самоочистке; 

в апреле 1992 г. в Калифорнии «заморозил» в окрестности Сан-Франциско 

начавшееся землетрясение, грозившее катастрофическими 

последствиями (так называемый «феномен Сан-Франциско»); 

в 1992-2006 г.г., проживая в США, в Калифорнии, защитил эти края от 

катастрофической засухи, которая приносила огромные бедствия до его 

приезда в эту страну и вернулась туда после его отъезда и возвращения в 

Россию; (об отсутствии засухи в Калифорнии в течение 15 лет см. 

статью «Засуха»). 

в августе 2002 г., находясь в Сан-Франциско, откликнулся на просьбу 

помочь справиться с лесными пожарами в России, особенно — с 

горящими торфяниками под Москвой; и обеспечил, чтобы в результате 

весь сентябрь Москву и область заливали постоянные дожди, что 

позволило промочить весь торф и погасить огонь в глубине торфяников; 

в 2002-2004 г.г. успешно гасил силу тропических ураганов в Мексиканском 

заливе; (о многочисленных успешных воздействиях на ураганы можно 

прочесть в статье «Укрощение строптивых»); 

в конце 2002 г. изменил траекторию нейтронной звезды (так называемой 

«Планеты X», «Планеты Немезида», «Планеты смерти»), из-за 

приближения которой к Земле в 2003 г. прогнозировалась космическая 

катастрофа межпланетарного масштаба, траектория движения звезды 

была изменена на 90 градусов, она покинула навсегда пределы 

солнечной системы и никогда не вернётся (подробнее об этом можно 

прочесть в статье Александра Проханова «Вы – кудесник?»); 

в 2003 г. он, находясь в то время в США, установил во Франции, в своём 

поместье, специальный генератор пси-поля, названный им «Источником 

Жизни» и настроил его на воздействие только на определённую 

территорию; он обеспечивает значительно более крепкое «здоровье», 
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ускоренный рост и повышенную урожайность растений, посаженных на 

этой площади парка с крайне неплодородной почвой. Какие-либо 

химические удобрения, гербициды или пестициды не применяются 

вовсе, в этом нет никакой необходимости. Все растения очень крепкие и 

здоровые, благодаря воздействию генератора, работающего по 

специально созданной программе и обеспечившего им всю 

необходимую защиту, в том числе от засухи, а также небывалых 

морозов зимой 2006 г. (см. цикл статей «Источник Жизни»); 

наконец, исключительно силой мысли он добился исцеления большого 

числа людей от заболеваний, которые традиционная медицина считает 

неизлечимыми; эти случаи задокументированы в официальных историях 

болезни, материалы опубликованы в ряде медицинских изданий (см. 

статью Б. Купман «Николай Левашов и его работа» и др.). 

И т.п., и т.д. (об этом можно прочесть в его книге «Зеркало моей души» и 

вышеупомянутых статьях, опубликованных в сборнике «Возможности 

разума»). 

Итак, силой мысли можно управлять. Вот только помыслы должны 

быть чистыми, иначе — беда.  

И такая беда — нешуточная, не умозрительная, не крошечная, а 

совершенно реальная и гигантская по масштабу, глобальная без всякого 

преувеличения — уже произошла однажды на нашей Мидгард-Земле. Было 

это больше 13 тысяч лет назад. Тогда правители Атлантиды имели в своём 

распоряжении мощное оружие и не имели подобающих, соответствующих 

этому оружию, нравственных ограничителей, нравственных установок, 

нравственной ответственности за последствия применения такого оружия. 

Они развязали ядерную войну за мировое господство против Славяно-

Арийского государства и попытались использовать земные стихии, 

задействовав для этого луну Фатту.  

Одному из высших иерархов, Нию — «куратору» Атлантиды, пришлось 

вмешаться и принять чрезвычайные меры. Он, также силою мысли, разрушил 

луну Фатту. Часть её осколков упала на Землю. Атлантида в итоге погибла, 

но планете нашей и всему человечеству эта история обошлась очень дорого. 

Повернулась на 23,5 градуса ось вращения Земли, волна цунами 

километровой высоты трижды обогнула планету, сметая всё на своём пути.  

Из-за всплеска вулканической деятельности огромные тучи пепла 

надолго заслонили поверхность планеты от солнечных лучей, наступила 

«ядерная зима», как назвали впоследствии подобное явление учёные XX 

века. Начался Великий ледниковый период, земная цивилизация оказалась 

отброшенной в каменный век. Накопленный за сотни тысяч лет генетический 

потенциал земного человечества был заблокирован во избежание повторения 

подобных инцидентов.  

Борьба за Мидгард-Землю продолжалась в других формах, она 

продолжается и сегодня. Это, так же, как и роль Н.В. Левашова в этой 
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борьбе, — тема отдельного серьёзного разговора. 
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